



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	11170
Prix	680 000 €

Lagnes

Maison à vendre (84800)

Dans un cadre réellement bucolique, cette maison des années 1970 à restaurer, domine le village de Lagnes. La maison essentiellement de plain-pied est élevée d'un étage partiel. Outre les pièces à vivre et la cuisine, la maison propose trois chambres et deux salles d'eau. L'ensemble est à rafraîchir totalement mais promet un joli potentiel une fois les travaux réalisés. Le terrain en terrasses permettrait la mise en place d'une piscine dominant les environs. Le quartier d'implantation du bien est résidentiel et particulièrement calme. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

In a truly bucolic setting, this 1970s house in need of restoration overlooks the village of Lagnes. The house is essentially on one level, with a partial upper storey. In addition to the living rooms and kitchen, the house has three bedrooms and two shower rooms. The property is in need of total refurbishment, but promises great potential once the work has been completed. The terraced grounds would be ideal for a swimming pool overlooking the surrounding area. The area in which the property is located is residential and particularly quiet.

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

